



www.mg.co.id

Manchester City Ogah Berpuas Diri

MANCHESTER (IM) – Manchester City mampu menyegel gelar juara Liga Inggris musim ini. Tapi Kevin De Bruyne menegaskan timnya bakal tetap haus kemenangan di musim depan. Mereka belum berpuas diri meski tiga kali beruntun juara Liga Inggris.

The Citizens memenangi persaingan gelar dengan Arsenal. The Gunners sempat merajai puncak klasemen selama 248 hari. Man City mampu menempel Arsenal hingga menjelang akhir musim.

Namun Arsenal kemudian tersandung di beberapa laga. Sementara, City terus tampil konsisten dengan meraih 12 kemenangan beruntun. Pada pekan ke-33, Manchester Biru bisa mengungguli Arsenal dari urutan teratas sebelum mengamankan juara di pekan ke-37.

De Bruyne menilai timnya sangat layak meraih juara di musim ini. Ia menegaskan rasa haus akan kemenangan jadi kunci keberhasilan Man City kembali juara Liga Inggris. “Kami pantas menikmati ini dan senang berada di sini. Hasil Liga tidak berbohong,

kami yang terbaik. Arsenal luar biasa, terutama di paruh pertama musim. Pada akhirnya kami pantas mendapatkannya, kami bangkit dan kami telah memenangkan banyak pertandingan,” kata De Bruyne dikutip dari Manchester Evening News.

De Bruyne mengatakan gelar ini takkan membuat Man City puas. Ia yakin Man City akan tetap terus haus kemenangan di musim depan. “Kami telah memenangkan banyak hal di masa lalu, tetapi kami ingin menang lagi dan lagi. Saya yakin masa depan akan sama. Sungguh luar biasa, juara tiga kali berturut-turut, itu kerja keras. Kami pantas mendapatkannya. Rasa lapar ada di sana, mentalitasnya bagus, ini grup yang bagus. Kami hanya ingin memainkan sepak bola yang bagus. Pep memastikan grup ini tetap lapar. Grup ini sangat rendah hati,” ujar pemain asal Belgia itu. ● vdp



KEVIN DE BRUYNE
Pemain Man. City

Newcastle Lolos ke Liga Champions

NEWCASTLE UPON TYNE (IM) – Newcastle United kembali ke Liga Champions musim depan setelah absen 20 tahun. Kepastian itu didapat usai bermain imbang tanpa gol melawan Leicester City pada pekan ke-37 Liga Inggris.

Dalam laga di St James' Park, Selasa (23/5) dinihari WIB, Newcastle tampil dominan namun gagal menekuk Leicester yang tengah berjuang lolos dari degradasi. Mereka melepas 23 percobaan, termasuk tiga kali membentur tiang.

Sementara Leicester hanya menciptakan satu shot on target di penguji laga yang bisa diantisipasi Nick Pope. Meski hasilnya relatif mengecewakan, satu poin yang didapat sudah cukup untuk melonggarkan jalan Newcastle ke Liga Champions.

Alexander Isak dan kawan-kawan mengumpulkan 70 poin dan dipastikan aman di empat besar klasemen akhir. Mereka tak akan bisa lagi dikejar Liverpool (66 poin) yang ada di urutan lima dan hanya memiliki satu pertandingan sisa.

“Ini sebuah kelegaan besar, malam yang indah untuk para supporter. Ini adalah reaksi umum terhadap apa yang sudah kami capai,

luar biasa. Ini malam yang hebat untuk kami,” ujar manajer Newcastle, Eddie Howe kepada Sky Sports.

Newcastle terakhir kali bermain di Liga Champions pada musim 2003-04. Saat itu mereka gagal menembus fase grup usai kalah dari wakil Serbia, Partizan Belgrade di babak kualifikasi ketiga. Terakhir kali The Magpies tampil di fase grup terjadi semusim sebelumnya. Saat itu, Liga Champions masih memakai format dua kali fase grup.

Satu tiket tersisa ke Liga Champions musim depan hampir dipastikan milik Manchester United, yang kini memiliki 69 poin namun baru bermain 36 kali. Mereka juga hanya butuh satu angka lagi demi memastikan Liverpool tampil di Liga Europa. ● vdp



ALEXANDER ISAK
Pemain Newcastle United



Enzo Fernandez dan pemain Chelsea lainnya dalam sesi latihan.

Chelsea Harus Berbenah di Musim Depan

“Saya pikir Chelsea bisa masuk empat besar musim depan. Yang utama saat ini adalah memangkas setengah lusin pemain,” kata Michael Owen.

LONDON (IM) – Chelsea terpuruk di Liga Inggris musim ini. Hingga Liga Inggris memasuki pekan terakhir, Si Biru masih ada di papan tengah, membukukan 43 poin dan bertengger di posisi ke-12.

Kondisi ini menggambarkan bahwa Chelsea jauh dari kata harmonis. Dua kali pergantian manajer pada musim ini. Thomas Tuchel dan Graham Potter yang disudahi kontraknya lebih cepat oleh Chelsea. Sementara ini, Frank Lampard yang menangani tim London Barat itu.

Manajemen klub sendiri kabarnya menunjuk Mauricio Pochettino sebagai manajer untuk musim baru. Dia harus bisa menaklukkan ruang ganti Chelsea yang banyak pemain bintang.

Di skuad Chelsea saat ini, ada Enzo Fernandez, Mykhailo Mudryk, Raheem Sterling, Pierre-Emerick Aubameyang, belum lagi Romelu Lukaku yang akan kembali dari masa pinjaman di Inter Milan.

Legenda Liverpool dan MU, Michael Owen, mempunyai keyakinan besar pada Chelsea yang ditangani oleh Pochettino. Mereka disebut akan kembali ke Liga Champions.

“Saya pikir mereka bisa (masuk empat besar musim depan). Hal yang terpenting di klub adalah untuk mengurangi pemain. Anda terus menerus menghabiskan energi mencoba untuk menjaga 30 pemain tetap bahagia. Saya pikir hal yang utama saat ini adalah untuk memangkas setengah lusin pemain, fokus pada kolam yang lebih kecil, dan saya pikir mereka akan

bekerja dengan benar musim depan,” kata Owen di Mirror.

Jika Chelsea jadi menggaet Pochettino tentu memberikan harapan. Di bawah arahan Pochettino, yang pernah sukses mengangkat performa Tottenham Hotspur, Chelsea dinilai punya potensi bagus untuk kembali berjaya.

Terkait Romelu Lukaku, memang isu kepulangannya ke Chelsea sudah diembuskan oleh CEO Inter Milan, Beppe Marotta. Sejatinnya sang pemain masih ingin berkestim Inter Milan di musim depan.

Pesepakbola asal Belgia itu dipinjam Inter dari Chelsea sampai akhir musim 2022/2023. Lukaku berharap kariernya bisa kembali moncer setelah musim lalu yang mengecewakan menyusul hanya mencetak 15 gol dalam 44 pertandingan.

Comeback Lukaku di Giuseppe Meazza tersendat karena sejumlah cedera khususnya di paruh pertama musim. Namun, mantan penyerang Manchester United dan Everton itu belakangan unjuk ketajaman setelah

membukukan delapan gol dan lima assist dalam 13 pertandingan terakhir Inter Milan.

Alhasil, tidak sedikit yang mengharapkan agar Romelu Lukaku dipertahankan Nerazzurri untuk musim depan. Ditambah, Lukaku sudah blak-blakan berminat untuk bertahan lebih lama.

Marotta menghargai keinginan Lukaku untuk bisa lebih lama bersama Inter Milan. Meski demikian, Marotta mengungkapkan, Chelsea yang akan menentukan nasib si pemain.

“Romelu menyayangi kaos yang dia pakai, dia sangat nyaman di Inter. Ini adalah aspek mendasar, gairah dari dia untuk bersama kami. Namun, peminjaman dia sampai 30 Juni. Dia akan kembali ke Chelsea, dan kami tidak tahu apa yang akan terjadi di level teknis di klub itu. Untuk sekarang situasi kami seperti itu,” sebut Marotta dilansir Football-Italia.

Dengan dua pertandingan tersisa, Chelsea maksimal hanya akan mendapat 49 poin. Itu akan jadi total poin paling sedikit di sepanjang sejarah

Chelsea di Premier League.

Sebelumnya, rekor total poin paling sedikit yang pernah diraih Chelsea adalah 50. Mereka mencatatkannya pada musim 1995/1996 dan 2015/2016.

Bukan cuma soal poin, Chelsea juga di ambang rekor buruk soal jumlah gol. Raheem Sterling dan kawan-kawan harus mencetak lebih dari 10 gol di dua pertandingan terakhir melawan Manchester United dan Newcastle United agar terhindar dari rekor jumlah gol paling minim dalam satu musim di era Premier League.

Sejauh ini, Chelsea mencetak 36 gol dalam 36 pertandingan di Premier League. Jumlah gol Chelsea itu bahkan sama dengan jumlah gol Erling Haaland di Premier League musim ini.

Chelsea juga terancam mencatat rekor jumlah kemenangan paling sedikit dalam sejarahnya di Premier League. Agar terhindar dari rekor itu, Chelsea yang kini baru mencatat 11 kemenangan wajib mengalahkan MU dan Newcastle. ● vit

Mueller Bicara Peluang Bayern

MUNICH (IM) – Bayern Munich harus bersaring ketat dengan Borussia Dortmund dalam perburuan gelar Bundesliga musim ini.

Bayern kini berada di urutan kedua klasemen dengan 68 poin, terpaut dua angka dari Dortmund yang bertengger di puncak klasemen dan hanya menyimpan satu laga sisa.

Penyerang Bayern Munich, Thomas Mueller menilai tekanan untuk memenangi Bundesliga sebetulnya ada di tangan Borussia Dortmund. Itu disebabkan Die Borussen juga wajib menang di pekan terakhir jika ingin mengamankan gelar.

Bayern memang terancam gagal mempertahankan gelar Bundesliga yang sudah dikuasai 10 musim beruntun usai kalah 1-3 dari RB Leipzig akhir pekan lalu. Posisi mereka disalip Dortmund yang berhasil me-

numbkan Augsburg 3-0.

Di pekan ke-34 (terakhir) pada Sabtu (27/5) pukul 20.30 WIB mendatang, Dortmund akan menjamu Mainz, sedang Bayern menghadapi tuan rumah Koln. Dalam situasi ini, Dortmund tak boleh gagal menang jika ingin mengunci gelar.

Mueller pun merasa kans Bayern masih besar. “Kami masih punya satu laga di akhir pekan nanti. Jika kami menang, maka Dortmund akan tertekan, karena mereka harus memenangkan laga juga. Pertama-tama, mereka perlu melakukan hal itu. Jika mereka berhasil, maka selamat.

Tapi sebelum itu terjadi, kami akan memikirkan nasib kami dulu dan melakukan yang terbaik untuk meraih tiga poin. Kami harus bersatu pekan ini demi menang di Koln,” kata Mueller, dikutip situs resmi Bayern. ● vit



THOMAS MUELLER
Pemain Bayern Munich

Juventus Hadapi Jalan Terjal

EMPOLI (IM) – Juventus menelan kekalahan telak 1-4 pada lanjutan Liga Italia di kandang Empoli, Selasa (23/5) dinihari WIB. Bianconeri kini menemui jalan terjal untuk lolos ke Liga Champions.

Hanya sesaat sebelum pertandingan dimulai, Juve mendapatkan kepastian hukuman pengurangan 10 poin atas kasus pengecekan nilai transfer. Hukuman itu boleh jadi memberikan pukulan mental ke para pemain Juventus, yang kemudian menjalani start buruk. Dalam laga di Stadio Carlo Castellani itu, Federico Gatti sempat membuat gol untuk Juventus pada menit ke-13, namun dianulir karena terjadi pelanggaran sebelumnya.

Lalu Empoli membuka keunggulan empat menit berselang lewat Francesco Caputo dari titik penalti. Pada menit ke-21, Empoli menggandakan keunggulan melalui Sebastiano Luperto yang mengoyak gawang Wojciech Szczesny.

Pada babak kedua, tepatnya menit ke-47, Caputo menambah derita Juventus dengan tendangan cunghil. Sepakan voli Federico Chiesa di menit ke-85 sempat menipiskan ketinggalan buat tim tamu. Hanya sayang, Juventus semakin terjerebab di masa injury time setelah Roberto Piccoli sukses mengecoh Szczesny.

Kekalahan ini makin tak menolng posisi Juventus di papan klasemen. Skuad Massimiliano Allegri itu kini terlempar ke posisi tujuh dengan 59 poin dari 36 laga, lima poin di belakang AC Milan di posisi empat yang merupakan batas zona Liga Champions.

“Kami tak boleh mencari alibi atau alasan, karena kami Juventus, kami terbiasa menang atau setidaknya berjuang untuk menang. Ada dua laga lagi, kami mesti bersatu dan AC Milan akan berkunjung. Tentu saja ini situasi yang aneh, dengan putusannya datang 10 menit sebelum kami masuk lapangan,” kata Allegri dikutip Football Italia. ● vit



FEDERICO CHIESA
Pemain Juventus

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com